
     

     
Lindenschule Bellenberg      
Grundschule 
 
 
Protokoll zur 1. Elternbeiratssitzung im Schuljahr 2021/2022 
am 04.10.2021 von 19.30 Uhr bis 22.30 Uhr 
 
Ort: Mensa in der Lindenschule 
 
 
Teilnehmer:           

 Bianca Aschmer (Kl. 1a) 
 Eva Schlegel (Kl. 1a)          
 Sarah Heidl (Kl. 1b)   
 Daniela Stippich (Kl. 2)      
 Dr. Peter Gluche (Kl. 2)      
 Engin Bas (Kl. 3b)             
 Simone Hüftle (Kl. 3b)       
 Stefanie Wegele (Kl. 3b)    
 Sven Tischer (Kl. 4a)         
 Gast: Christopher Tesch 
 Gast: Anja Draxler 
 Gast: 1. Bgm. Oliver Schönfeld 

 
 

 
 



     

     

 
Nr. Thema Bemerkungen 
1. Begrüßung 

 
Sitzungseröffnung und Begrüßung durch den designierten 1. EB-Vorsitzenden 
Christopher Tesch aus dem Schuljahr 2020/2021. 
 

a. Vorstellung der Elternbeirats-Mitglieder 
 

EB Mitglieder stellen sich vor. 

b. Entlastung des Vorstands, Kassenbericht und 
Neuwahlen (Vorstand, Kassenwart, Schriftführer, etc.) 

 

Entlastung Schriftführer – Stefanie Wegele: 
Entlastung Kassierer – Anja Draxler: 
Entlastung Kassenprüfer - Engin Bas: 
Entlastung 2. Vorsitzende – Engin Bas: 
Entlastung 1. Vorsitzende – Christopher Tesch: 
 
6 stimmberechtigte Mitglieder (Schuljahr 2020/2021) – durch Handzeichen 
Dafür: 6 Stimmen; Dagegen: 0 Stimmen 
Enthaltung: 0 Stimmen 
 

 Kasse wurde durch Engin Bas geprüft 
 Entlastung wurde einstimmig vorgenommen 

 
 
Neuwahlen – Wahlleitung durch Christopher Tesch : 
 
Wahl Schriftführer – Vorschlag Stefanie Wegele: 
Wahl Kassierer – Vorschlag Simone Hüftle: 
Wahl Kassenprüfer – Vorschlag Bianca Aschmer: 
Wahl 2. Vorsitzende – Vorschlag Eva Schlegel: 
Wahl 1. Vorsitzende – Vorschlag Engin Bas: 
 
Wahl: 9 stimmberechtigte Mitglieder– durch Handzeichen 
Dafür: 9 Stimmen; Dagegen: 0 Stimmen; Enthaltung: 0 Stimmen 

 Die Wahlen wurden jeweils angenommen 
 

c. Foto für Bellenberg Aktuell 
 

Foto des neuen EB erstellt / Foto der ausscheidenden Mitglieder erstellt 

 

 



     

     
Nr. Thema Bemerkungen 
2. Tagesordnung 

 
 

a. Rückblick 
 

Sponsoring Insektenhotels 
Materialbestellungen bei Butterfly => weitere Thematisierung wird 
vorgenommen 
 

b. Arbeitsgruppe OGTS 
 

Arbeitsgruppe kann erst mit der neuen OGTS-Leitung fortgeführt werden. 

c. Tutorenprogramm (z.B. mit IGV) 
 

Dr. Peter Gluche gibt allgemeine Informationen 
Weiterer Austausch soll mit Fr. Schneller-Jokschus vorgenommen werden. 
 

d. Luftfilteranlagen 
 

Der 1. Bgm. Oliver Schönfeld nimmt aus Eigeninitiative an der EB-Sitzung teil 
und sucht den Austausch mit den Mitgliedern. Die Mitglieder sprechen sich für 
eine weitergehende Prüfung aus. 
 

e. Sonstiges 
 

Es werden weitere Themen aufgegriffen. z.B. 
- Umgang mit kooptierten Mitgliedern 
- Mitgliedschaft Elternverband e.V. 
- Zeitungsartikel 
- Mädchen-WC im OG der Schule 
- Feueralarm-Übung 
- Pooltests 
- Fotograf Schuljahr 2021/2022 bzw. für zukünftige Schuljahre 
- Gemüsekisten 
- WG Mittagsunterricht 
- Gefahrenquelle Ampel Hauptstraße 
- Durchfahrtsstraße zum Kindergarten 

 
f. Nächste Sitzung 

 
08. November 2021 

 
Nächste Sitzung: 08. November 2021; Uhrzeit: 19.00 Uhr 


